

Maradona acompaña a Maduro en cierre de campaña en Venezuela



La Habana, 17 may Bailando y ondeando una bandera venezolana, el ex astro del fútbol Diego Maradona acompañó hoy al presidente Nicolás Maduro en su acto de cierre de campaña para los comicios del domingo, en los que buscará su reelección.

Maradona acompañó de pie el discurso de Maduro en el masivo cierre de campaña realizado en la céntrica avenida Bolívar, y luego bailó y agitó una bandera tricolor en el final del acto con música y varios cantantes en la tarima.

Vestido con una camiseta gris, un pantalón corto y una gorra tricolor, el campeón mundial de 1986 acompañó a Maduro en el cierre de campaña, que duró más de dos horas.



En su discurso, Maduro celebró las palabras de aprobación del ex jugador mientras hablaba a miles de seguidores que marcharon desde temprano para asistir al fin de la campaña electoral de 25 días.

Asimismo, Maduro criticó a su oponente Henri Falcón, a quien acusó de haber dicho que si gana le entregará al país al Fondo Monetario Internacional (FMI).

'¿Ustedes dejarían que el país se convierta en una colonia del Fondo Monetario?', preguntó a los presentes. 'Vean como está Argentina, por culpa de la basura de Mauricio Macri, que le va a entregar el país al FMI', dijo al referirse a las gestiones del Gobierno de Buenos Aires para obtener financiamiento externo.

Con información de DPA

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/162487-maradona-acompana-a-maduro-en-cierre-de-campana-en-venezuela>



Radio Habana Cuba